



Infos & booking :

0471 31 33 70

pauldartet@gmail.com

mastalionsmusic@gmail.com



est un groupe de reggae belge né durant l'année 2021. Composé de musiciens expérimentés et plus motivés les uns que les autres, Masta Lions propose des compositions originales dans un style reggae roots africain, aussi ensoleillé que dansant.

À DÉCOUVRIR SANS PLUS TARDER !

MASTA LIONS CREW



Serifo Sagna, dit **Masta collie**, est né en Guinée-Bissau . Il se lance dans la musique à l'âge de 15 ans et commence à suivre différents artistes. En 1996 alors qu'il est en vacances à Dakar il enregistre une première maquette chez Laye Diagne et la présente à son retour en Guinée, ce qui lui permet de tourner jusqu'en 1998, année durant laquelle la guerre éclate, ce qui l'oblige à retourner à Dakar pour continuer sa carrière. Il enchaîne alors les concerts et promos radio et télévision. Masta Collie a 3 albums à son actif et est installé en Belgique depuis 2017.

Thierry Sertyn, dit **T-Dub** est bassiste et ingénieur du son. En 1999 il fait des études d'ingénieur du son en Californie et y travaille ensuite tant sur scène en tant que bassiste qu'en studio avant de rentrer en Belgique 15 ans plus tard.



D'origine italienne, **Aldo** est né dans une famille de musiciens. Il joue de la batterie depuis de nombreuses années et a notamment collaboré avec l'artiste Jamaïcain Omar Perry (fils du légendaire Lee « Scratch » Perry) et Deep Culcha.

Théo est d'origine grecque et est arrivé en Belgique en 2018. Il joue de la guitare rythmique au sein de Masta Lions et est influencé par Bob Marley, Peter Tosch et Alpha Blondy.



Paul se prend de passion pour la musique et le clavier alors qu'il est adolescent. Au milieu des années 90, il découvre le reggae et joue avec divers groupes et artistes de la scène reggae belge (Planète Bleue, Univibes, Deep Culcha, Omar Perry, Rojah Lao, Factor X, Colorblind, Mic Mo Lion...).

Jérémie suit des cours de solfège en 2000 et participe régulièrement à des jam-sessions. Il prend part à des projets de musique d'ambiance (classique, manouche, bossa). Jeremie puise son inspiration dans le Jazz, le classique, le manouche, la bossa, la musique africaine et le reggae.



Matho est choriste. Originnaire d'Abidjan, en Côte d'Ivoire, elle y a chanté dans une chorale pendant plus de 10 ans.



Passionnée de chant depuis son enfance, **Jessica** découvre le reggae quand elle fait la connaissance d'Aldo, il y 17 ans.

Choriste, **Kingsley** est la plus jeune du groupe, mais certainement pas la moins enthousiaste. Après avoir fait quelque cours de vocalise, c'est avec le coeur qu'elle a intégré les Masta Lions !

